

NORD-Projekte

gemeinsam Glarus Nord gestalten

Eine Politik des "Mitgestaltens"

"NORD-Projekte" ist ein Projekt für mehr Bürgerbeteiligung - eine Möglichkeit, die Gemeinde Glarus Nord aktiv mitzugestalten.

Die erstmalige Durchführung beginnt mit der Ideenküche zum **Thema** "**Jung und Alt in Glarus Nord"** am:

27. Mai 2019 - 19:15 in der lintharena sgu

Gestalten wir gemeinsam unsere Gemeinde – wir freuen uns darauf!

Anschliessend an den Anlass gibt es, für alle die mögen, noch ein gemeinsames Feierarbendbier. Anmeldung braucht es keine, eingeladen zum Mitmachen sind alle Einwohnerinnen und Einwohner von Glarus Nord.

